

Verdienter 1:0 Sieg in Grafenberg

Grafenberg(htr). Der FC Haunstetten hat nach elf vergeblichen Versuchen in den letzten acht Jahren wieder einmal gegen die DJK Grafenberg gewonnen. Beim 1:0(1:0) Sieg am Karsamstag war die Mannschaft von Trainer Tobias Meyer hoch motiviert und ließ den Grafenbergern wenig Spielraum. Etwas Glück war auch dabei, denn die Gastgeber hatten in der 70. Minute einen Foulelfmeter verschossen. Im Abstiegskampf der Kreisklasse Neu- markt/Jura Süd waren die drei Punkte besonders wichtig, weil auch Mitkonkurrent TSV Heideck II überraschend gegen den TSV Mörsdorf gewonnen hatte.



Kapitän Lukas Betz erzielte in der ersten Halbzeit das goldene Tor für Haunstetten. Hier setzt er schulbuchmäßig zum Kopfball an, den DJK Torwart Sebastian Stelz gerade noch entschärfen kann.

Der FC Haunstetten legte in Grafenberg einen guten Start hin. Schon in der 3. Minute kam Lukas Betz in halblinker Position zum Torschuss, DJK Torwart Sebastian Stelz wehrte den Ball zur Ecke ab. Nach zehn Minuten hätte es nach einem Foul an Betz eigentlich Elfmeter geben müssen, doch Schiedsrichter Franz Brandl ließ weiterspielen. Auf der anderen Seite schob Simon Buchberger eine Hereingabe von Stefan Schneider knapp am Tor vorbei. Schließlich ging der FC in der 32. Minute verdient in Führung. Tobias Mehringer spielte Lukas Betz den Ball genau in den Lauf und der FC Torjäger traf unten links zum 1:0 ins Tor. Mehringer hätte vor der Pause die Führung noch ausbauen können. Einmal versprang ihm der Ball beim Abschluss und beim zweiten Versuch jagte er das Leder aus fünf Meter Entfernung über das Tor.

In der 47. Minute verhinderte die FC Abwehr gemeinsam den Ausgleichstreffer, als sie den Schussversuch von Simon Buchberger blockierte. Die Gastgeber bemühten sich zwar weiterhin um den Ausgleich, die besseren Chancen hatten aber die Gäste. Moritz Stufler besaß in der 53. Minute aus 16 Metern freie Schussbahn, zögerte aber mit dem Abschluss, so dass ein DJK Verteidiger noch klären konnte. Bei zwei Standardsituationen hatten die FC Fans den Tor schrei schon auf den Lippen. Doch einmal holte Torwart Stelz den Kopfball von Lukas Betz aus dem bedrohten Eck und beim zweiten Kopfball von Betz schlug Stefan Gerngroß den Ball von der Linie. Um so ärgerlicher aus Sicht des FCH wäre der Ausgleich beim nächsten DJK Angriff gewesen. Einen strittigen Foulelfmeter schoss Simon Buchberger in der 70. Minute aber weit über das Tor. Eine letzte Konterchance des FC vereitelte Gerngroß, indem er Tobias Mehringer als letzter Mann am 16er zu Fall brachte. Schiedsrichter Brandl gab nur Freistoß und ließ Gerngroß weiterspielen.

Haunstetten: Andreas Huber, Florian Ferstl, Maximilian Nuber (12. Josef Mittermeier), Lukas Schneider, Marco Mittermeier, Jonas Vogt, Thomas Sahliger, Manuel Beck, Moritz Stufler, Tobias Mehringer (72. Maximilian Geyer), Lukas Betz

Von Hubert Schneider